

lunes 24 de febrero de 2025

El consultorio local de Guamasa mejora su atención sanitaria con una nueva consulta de medicina familiar

La implementación de una nueva agenda médica reducirá el número de pacientes por facultativo, garantizando un servicio más personalizado y eficiente. Esta medida, responde a las demandas vecinales y marca un avance en la calidad asistencial de la localidad



Guamasa da un paso adelante en la mejora de la atención sanitaria con la puesta en marcha de una nueva unidad de Medicina Familiar y Comunitaria (UAF) en el consultorio local. Esta iniciativa adoptada por la Gerencia de Atención Primaria de Tenerife, adscrita al Servicio Canario de la Salud (SCS), busca optimizar la calidad del servicio y permitirá la reestructuración de la agenda del centro, facilitando que cada médico atienda a un menor número de pacientes y ofreciendo así consultas más personalizadas y eficientes.

El gerente de Atención Primaria de Tenerife, Jesús Delgado, ha subrayado que la puesta en marcha de una nueva unidad de medicina familiar y comunitaria (UAF) en el consultorio de Guamasa supone la incorporación de dos profesionales: uno de Medicina y otro de

Enfermería Familiar y Comunitaria, lo que permitirá dar una mejor respuesta a la demanda asistencial de esta zona.

Jesús Delgado ha explicado que esta medida forma parte de un plan de mejoras previstas para la zona y detalla que, con la puesta en marcha de esta nueva consulta, el centro de Guamasa pasará a contar con tres UAF, lo que permitirá una reasignación de los pacientes, reduciendo la presión asistencial al disminuir el número de tarjetas sanitarias asignadas por cupo.

El concejal de Sanidad de La Laguna, Domingo Galván, ha destacado la importancia de este avance: "Esta reestructuración supone un paso adelante en la mejora del servicio, permitiendo una atención más personalizada y eficaz para nuestros vecinos".

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, ha resaltado la importancia de esta medida como respuesta a las necesidades vecinales: "Desde el primer momento hemos trabajado para que las demandas de la ciudadanía sean escuchadas y atendidas. Esta mejora en la atención sanitaria es el reflejo de un esfuerzo conjunto para ofrecer mejores servicios a los laguneros".

Por su parte, Sergio Eiroa, responsable de Implementación Local de la Estrategia de Promoción de la Salud y Prevención, ha subrayado que esta decisión es solo el principio de un compromiso más amplio: "Seguimos trabajando en nuevas estrategias que garanticen una sanidad más accesible y equitativa. Este es un paso importante, pero hay que seguir avanzando en la mejora de la atención primaria en Guamasa y en todo el municipio".

Con esta nueva agenda médica, el Ayuntamiento de La Laguna y la Gerencia de Atención Primaria reafirman su compromiso con la salud y el bienestar de los ciudadanos, garantizando un servicio más accesible y eficiente para toda la comunidad.